## Online-Veranstaltung im KHF



## Der Bischof von Rom in der Ekklesiologie des I. Vatikanums

Vortrag und Gespräch mit

Prof. Dr. Roman Siebenrock
Prof. em. für Dogmatik, Theol. Fakultät Innsbruck



## am Montag, 2. Dezember 2024 19.30 – 21.00 Uhr per Zoom

Das Dikasterium zur Förderung der Einheit der Christen hat in diesem Jahr ein bemerkenswertes Dokument veröffentlicht: "Der Bischof von Rom". In diesem Dokument sind die Konsultationen und Dialoge eingearbeitet, die seit der Ökumeneenzyklika von Johannes Paul II. ("Ut unum sint" [1995]) zum Petrusdienst stattgefunden haben. In dieser Enzyklika hat der Papst die Bitte ausgesprochen, dass er von anderen erfahren möchte, wie er seinen Dienst so gestalten könne, dass er für alle Christgläubige segensreich werde. Die eben zu Ende gegangene Synode hat betont, dass die Synodalität der Kirche den Rahmen für die Interpretation der päpstliche Vollmacht darstellen würde.

Was das bedeutet und wie das Dogma der Unfehlbarkeit des Papstes von 1870 vielleicht neu ausgelegt werden kann, soll an diesem Abend diskutiert werden.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und erbitten Ihre Anmeldung bis zum 30.11.2024 wie gewohnt über die Mailadresse: <a href="mailto:anmeldung@kh-forum.org">anmeldung@kh-forum.org</a>. Sie erhalten dann rechtzeitig den Link zur Teilnahme.